



Recorte drástico en 2025: Yucatán, el estado más castigado en el presupuesto



El presupuesto federal para Yucatán tuvo un recorte de más de 80 mil millones de pesos con respecto al año que concluye, afirmó ayer la exgobernadora y hoy diputada federal de Movimiento Ciudadano, **Ivonne Ortega Pacheco**.

La entidad recibirá **146,759 millones de pesos durante 2025**, cuando en 2024 la asignación fue de **228 mil 800 millones de pesos**, lo que pone en riesgo áreas esenciales como la salud, la educación y seguridad, indicó.

Como coordinadora de la bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, la exgobernadora señaló que **este recorte pone en riesgo el desarrollo del estado**, y reduce los beneficios para los habitantes.

Hizo un llamado para trabajar a favor de los ciudadanos y solicitar al **Poder Ejecutivo Federal** que reconsidere el presupuesto proyectado inicialmente.

<https://www.yucatan.com.mx/merida/2024/12/01/recorte-drastico-en-2025-yucatan-el-estado-mas-castigado-en-el-presupuesto.html>